

Pressemitteilung

der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen

Kreishandwerkerschaft hat getagt!



Zentrales Thema war bei der Herbst-Delegiertenversammlung der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen am 26. November 2014 der Fachkräfte- und Ausbildungsmarkt. **Jürgen Czupalla**, Vorsitzender der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Heilbronn, berichtete über den aktuellen Maßnahmenkatalog, Programme zur Fachkräftesicherung und -gewinnung sowie die Kooperationsmöglichkeiten mit dem Handwerk.

Darüber hinaus haben die Vertreter der Handwerksinnungen den von Geschäftsführer **Roland Müller** vorgestellten Haushalt für das Jahr 2015 mit einstimmigem Votum verabschiedet. Nicht nur aus finanzieller Sicht konnte deshalb Kreishandwerksmeister **Ralf Rothenburger** über eine Konsolidierung und einen äußerst positiven Trend der Kreishandwerkerschaft sprechen.



v.l.: GF R. Müller, OM H.-E. Romann, Präs. U.Bopp, KHM R. Rothenburger

Im Rahmen der Versammlung wurde **Hans-Eugen Romann**, dem Obermeister der Konditoren-Innung Heilbronn die Goldene Ehrennadel der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen überreicht.

Romann ist seit mehr als 38 Jahren für die Konditoren-Innung Heilbronn und das Handwerk der Region tätig. Seit 1976 engagiert er sich im Vorstand der Konditoren-Innung Heilbronn und das Amt des Obermeisters begleitet er bereits mehr als 2 Jahrzehnte.

Ebenfalls erhielt er in diesem Rahmen den Goldenen Meisterbrief für 50 Jahre Meistertitel.

Geschäftsstelle:
Ferdinand-Braun-Straße 26
74074 Heilbronn

Telefon:
07131-9358-0
Telefax:
07131-935888

E-Mail:
info@handwerks.org
Internet:
www.handwerks.org

Bankverbindung:
Volksbank Heilbronn
BLZ 620 901 00
Kto. 105 400 009